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Копейка рубль бережет
О  СВОЕЙ работе «Великий по- 
** чин» В. И. Ленин писал: 

«Коммунизм начинается там, где 
появляется самоотверженная, пре
одолевающ ая тяжелый труд, за 
бота рядовых рабочих об увели
чении производительности труда, 
об охране каждого пуда хлеба, 
угля, железа и других продуктов, 
достающихся не работающим 
лично и не их «ближним», а 
«дальним», т. е. всему обществу 
в целом, десяткам и сотням мил
лионов людей...».

Ком!мунистичеокая партия и 
Советское правительство настой
чиво и последовательно воспиты
вают в нашем народе эти заме
чательные качества, заботу об 
интересах государства, об интере
сах всего народа. Советские лю
ди, где бы они ни работали, при
лагают все усилия к тому, что
бы давать как можно больше 
продукции отличного качества, 
бережно, экономно расходовать 
металл, топливо, электроэнергию, 
умело использовать технику, ин
струмент и т. д.

Пример бережливости, эконо
мии во всем показывают передо
вые производственники. Они ве
дут счет каждой копейки, помня, 
«то копейка рубль бережет. По 
их инициативе, возникло много 
начинаний, способствующих эко
номии государственных средств, 
устранению непроизводительных 
потерь. Замечательные результа
ты в экономии средств и топлива 
дает вождение тяжеловесных по
ездов Каждый процент повыше- 

п о е з д а  сокращ ает на 
0,4 процента удельный расход 
топлива. Способствует экономии 
топлива и увеличение среднесу
точного пробега локомотивов. 
Коллектив С ы зранского депо за 
счет вождения тяжеловесных по
ездов и увеличения среднесуточ
ного пробега, в 1955 году сэко
номил топлива на 2,7 миллиона 
рублей. Лучшие результаты по 
экономии топлива как  в прошлом, 
так и в текущем году имеют м а
шинисты т.т. Воробьев, Бергле- 
зов, Гундарев, Лекарев, Констан
тинов.

Большой вклад в экономию 
металла, электроэнергии, топлива 
внесли рационализаторы комбай
нового завода. В прошлом году 
они помогли заводу сберечь
2.378.000 рублей и за первый 
квартал текущего года более
700.000 рублей.

На каждом участке, везде и 
всюду, где трудятся советские 
люди, можно видеть результаты 
их бережливости, экономного 
расходования средств и материа
лов. Однако на наших предприя
тиях, транспорте, стройках есть 
еще много и бесхозяйственнссти, 
расточительства. Это говорит о 
серьезных недостатках в органи
зации труда и производства, о 
формальном подходе к  такому 
важному вопросу, каким являю т
ся экономия, хозяйственный рас
чет.

Так в письме, недавно опубли 
кованном в «Красном Октябре», 
рабкоры гидротурбинного завода, 
указывали, что недоброкачест
венные фрезы и резцы, изготов
ленные в инструментальном цехе, 
быстро выходят из строя, и толь
ко на этом цех в мае понес 
2500 рублей убытка. Из месяца 
в месяц перерасходуются сред
ства на Батракском асфальтовом 
заводе из-за отсутствия механи
зации при разгрузке и погрузке 
битума, из-за несоблюдения тре
бований технологии, в результате 
чего в ©арочные печи дается 
больше битума дорогой марки.

Особенно неблагополучно с 
экономией в строительных орга
низациях города. Трест № 24 
только в первом квартале допу
стил удорожание стоимости строи
тельства на 1935 тысяч рублей.

Мириться с таким положением 
нельзя. В Директивах XX съез
да КПСС указано, что за годы 
шестой пятилетки в промышлен
ности должна быть снижена се
бестоимость продукции на 17 
процентов, себестоимость перево
зок по железнодорожному тран
спорту — на 17 процентов и 
по речному — на 21 процент, 
стоимость строительства на 7 про
центов от сметных предполо
жений. Вот за эти показа
тели и должны бороться со всей 
настойчивостью коллективы про
мышленных предприятий, транс
порта и строек города.

Н а всех предприятиях разра
ботаны мероприятия, осуществле
ние которых должно обеспечить 
выполнение и перевыполнение за 
даний по росту производитель
ности труда и снижению стоимо
сти. Задача состоит в том, чтобы 
организовать борьбу, направить 
усилия коллективов на вы
полнение поставленных задач.

Главное, что решает успех вы
полнения заданий по снижению 
себестоимости — это борьба за 
дальнейший рост производитель
ности труда, за технический про
гресс и отличную организацию 
труда и производства, за эконо
мию и бережливость.

Задача состоит в том, чтобы 
на всех предприятиях внедрить 
хозяйственный расчет, добиться 
того, чтобы все директора, на
чальники цехов, мастера и рабо
чие, каждый на своем участке 
боролись бы за хозяйственный 
расчет, за бережливое, экономное 
расходование государственных 
средств.

Агитаторам в своих беседах, в 
стенной печати, на производст
венных совещаниях нужно рас
сказывать о передовиках, о тех, 
кто добивается высокой выработ
ки и кто экономит сырье, мате
риалы, электроэнергию, топливо, 
инструмент, кто работает без 
брака.

Долг партийных организаций 
— еще шире развернуть соревно
вание за снижение себестоимости 
продукции, за экономию и бе
режливость.

Прибытие Иосипа Броз Тито, И. С. Хрущева 
и А. И. Микояна в Сталинград

СТАЛИНГРАД, 11 ИЮ НЯ. 
(Спец. корр. ТАСС). Сегодня ут
ром на залитых солнцем улицах 
и площадях Сталинграда цари
ло необычное оживление. Груп
п а м  и в одиночку* на автома
шинах, мотоциклах, велосипедах, 
на автобусах и трамваях жите
ли направлялись к вокзалу, что
бы встретить Президента Феде
ративной Народной Республики 
Югославии Иосипа Броз Тито, 
Члена Президиума Верховного 
Сонета СССР Первого Секретаря 
ЦК КПСС Н. С. Хрущева, пер
вого заместителя Председателя 
Совета Министров СССР А. И. 
Микояна. Е 9 часам по москов
скому времени в районе вокза
ла собралось около 100 тысяч 
человек.

В 9 часов 30 щ нут прибыл 
специальный поезд. Из его ваго
нов выходят товарищ Иосин 
Броз Тито с супругой, товарищи 
Н. С. Хрущев, А. И. Микоян. 
Прибыли также сопровождающие 
Президента ФНРЮ государствен
ные деятели Югославии, секре
тарь Президиума Верховного Со
вета СССР Н. М. Пегов, первый

заместитель Министра Иностран
ных Дел СССР В. В. Кузнецов, 
генералы армии А. И. Антонов 
и И. А. Серов.

На перроне гостей встречали: 
первый секретарь Сталинград
ского обкома партии И. К. Же- 
галин, председатель облисполко
ма И. С. Панькин, председатель 
исполкома Сталинградского го
родского Совета А. В. Дъгнкин, 
командующий военным округом 
маршал Советского Союза А. И. 
Еременко и другие официальные 
лица, представители трудящих
ся, общественных организаций, 
журналисты.

При встрече был выстроен 
почетный караул и исполнялись 
государственные гимны Югосла
вии и Советского Союза.

Маршал Иосин Броз Тито и 
маршал А. И. Еременко обошли 
строй почетного караула и .при
няли рапорт. Пионеры препод
несли гостям букеты цветов.

На привокзальной площади 
трудящиеся города встретили 
гостей приветственными возгла
сами, бурными аплодисментами.

С приветственной речью к

югославским друзьям обратился 
А. В. Дынкин.

С ответной речью перед мик
рофоном выступил Иосип Броз 
Тито.

Речь Президента ФНРЮ неод
нократно прерывалась аплодис
ментами и возгласами «ура!».

С большим вниманием выслу
шали собравшиеся речь Н. С. 
Хрущева.

После митинга гости отправи
лись осматривать достопри
мечательности Сталинграда.

Иосип Броз Тито, Н. С. Хру
щев, А. И. Микоян и сопровож
дающие их лица поднялись на 
Мамаев Курган, где Президент 
Югославии возложил венок на 
могилы павших героев Сталин
града.

На всех улицах и площадях, 
где проезжали гости, их тепло 
встречали жители города.

В 13 часов Президент Иосип 
Броз Тито, товарищи Н. С. Хру
щев, А. И. Микоян и сопровож
дающие их лица отправились 
на Волго-Донской судоходный 
канал имени Ленина.

Отъезд из Сталинграда Иосипа Броз Тито, Н. С. Хрущева, А. И. Микояна
СТАЛИНГРАД, 11 июня. 

(Спец. корр. ТАСС). Сегодня ве
чером из Сталинграда выехали 
Президент Федеративной Народ
ной Республики Югославии 
Иосип Броз Тито, Член Прези
диума Верховного Совета СССР, 
Первый Секретарь ЦК КПСС 
Н. С. Хрущев, первый замести
тель Председателя Совета Мини
стров СССР А. И. Микоян и со
провождающие и*х югославские 
и советские государственные дея
тели. Гостей провожали тысячи 
сталинградцев.

На Сталинградском вокзале 
собрались руководители город
ских организаций, депутаты

Верховных Советов СССР и 
РСФСР. Дети преподнесли отъез
жающим букеты цветов.

Сердечно прощаясь со сталин
градцами, Президент ФНРЮ 
Иосип Броз Тито сказал:

Дорогие товарищи, граждане 
города Сталинграда!

Покидая этот город, я еще раз 
глубоко благодарю от своего 
имени ж от имени всей делега
ции за вашу теплую встречу, 
которую мы видели здесь.

Нам очень жаль, что пребы
вание здесь длилось только один 
день. Я надеюсь, что придет вре
мя, когда снова мы посетим ваш

город и увидим дальнейшие ва
ши успехи. Желаем вам в вш ей 
творческой работе и в строитель
стве новых успехов.

Да здравствуют граждане ге
роического города Сталинграда!

Да здравствует Советский 
Союз!

До свидания, дорогие товари
щи!

Последние дружеские рукопо
жатия, теплые пожелания сча
стливого пути. Раздаются при
ветствия в честь гостей, здра
вицы в честь советско-югослав- 
ской дружбы. Поезд отходит на 
Краснодар.

Объединение городов Брянска и Бежицы
Указом Президиума Верховного 

Совета РСФСР города Брянск и 
Бежица объединены в один город 
Брянск с образованием в нем Бе- 
жицкого района. Теперь в Б рян
ске 4 административных района, 
более 10 крупных союзных пред
приятий, два института, 4 техни
кума, ряд специальных училищ.

Расположенные по соседству 
Брянск и Беж ица давно тяготе
ли друг к другу. Они связаны 
системой железнодорожных и а в 
томобильных путей, комплексом 
промышленных предприятий, ад- 
министр ативно-хозяйственной дея
тельностью. В результате интен

сивной застроики их окраины за 
последние гДды по существу сом
кнулись. Формальное ж е разоб
щение этих городов удорожало 
строительство, вело к нерацио
нальной застройке площадей, за 
трудняло совместное использова
ние коммунальных предприятий, 
вызывало многие неудобства для 
жителей.

Объединение благотворно ска
жется на дальнейшем развитии 
Брянска. В городе улучшится 
планировка, увеличится застрой
ка улиц многоэтажными домами.

(ТАСС).

По зову Коммунистической партии и Советского правительства

Вручены первые к о ш м а л ь о ш  путевки
Молодые патриоты Сызра

ни, горячо откликнувшись на 
Обращение Центрального Коми
тета Коммунистической партии 
Советского Союза и Совета 
Министров СССР, подали в ко
митеты ВЛКСМ сотни заявле
ний, в которых выражают 
свое большое желание принять 
участие в сооружении строек 
шестой пятилетки в б о с т о н н ы х  
районах страны. На стройки 
направляются те, кто достоин, 
кто действительно может 
оправдать высожое доверие 
¡комсомола. Для этого в райо
нах созданы отборочные ко
миссии из представителей со
ветских, партийных и комсо
мольских организаций. Вни
мательно и чутко относятся 
они к каждому человеку, ко
торый выразил свое патрио
тическое стремление работать 
там, где сейчас всего нужнее.

После беседы с членами 
комиссии, добровольцы прохо
дят медицинское освидетель
ствование.

Закончен отбор первой пар
тии добровольцев, которые уез
жают на строительство вторых 
путей железной дороги Пермь 
— Свердловск.

.. .Вручение коме омольских 
путевок. Торжественные ми
нуты. Они запоминаются на
всегда. В Центральном рай
коме комсомола их вру
чает секретарь райкома 
ВЛКСМ тов. Акулинушкин. К 
столу подходят один за дру
гим токарь комбайнового заво
да Иван Гнутов, кочегар па
ровозного депо станции Сыз
рань 1-я Виктор Давыденко, 
рабочий завода «Шеврохром» 
Алексей Максимов, члены ар
тели «'Строитель» Лидия Коз
лова и Людмила 45льчев&.

На путевке изображен си
бирский пейзаж и на фоне 
его— крупный завод. Получив 
путевку, модельщик гидротур
бинного завода Анатолий Крю
ков читает: «По призыву Ком
мунистической партии и Со
ветского правительства добро
вольно изъявил желаете само

отверженно трудиться на важ
нейших стройках и предприя
тиях в восточных и северных 
районах страны и направлен 
комсомольской организа
цией...».

—  Постараюсь оправдать до
верие, —  взволнованно гово
рит комсомолец.

Шофер Василий Погодин не 
новичок на новостройках. Он 
участвовал в сооружении Куй
бышевской гидроэлектростан
ции, приобрел хороший опыт, 
последнее время работа,! в го
родском автохозяйстве, а те
перь вместе с женой Лидой 
решил трудиться на строи
тельстве железных дорог.

Вчера продолжалось вруче
ние комсомольских путевок в 
горкоме ВЛКСМ.

Сегодня молодежь города 
провожает первую партию 
своих посланцев на строи
тельство железных дорог.

По-аэд отправляется вече
ром со станции Сызрань 1-я.

И. Дубов.
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КОМСОМОЛЬСКАЯ жизнь

Когда комсомольцы 
берутся за дело

В комбинате подсобных пред
приятий строительного треста 
№ 112 трудится много юношей 
и девушек. Здесь в комсомоль
ской организации насчитывает
ся 25 членов. Это-— выпускники 
строительной школы.

Секретарем ко*мс омольской ор- 
ганизащаи щ  своем собрании 
они избрали Виктора Гурьянова, 
потому, что он казался живее, 
инициативнее других. Но, став 
секретарем комитета ВЛКСМ, 
Виктор вскоре перестал считать
ся с мнением товарищей и Комсо
мольск ой работы не налаживал, 
не оправдал надежд товарищей.

Однако Виктор за)был, что 
если комсомольцы его выбрали 
своим .вожаком, то они имеют 
также и право опросить с него о 
проделанной работе. В марте ему 
пришлось предстать с отчетом 
перед товарищами по организа
ции. Ни одного мероприятия не 
мог припомнить Виктор, в орга
низация которого он принял бы 
личное участие. Секретаря кри
тиковали товарищи за отрыв от 
молодежи, ^езинициативность.

—  Конечно, признался Вик
тор Гурьянов, —  во многом я 
виноват и, прежде всего, в том, 
что не советовался с вами, а сам 
ничего интересного придумать 
не мог и  потому занимался толь
ко сбором членских взносов.

Критика была острой. Виктор 
уже решил, что его не выберут 
и поэтому хотел, чтобы новым 
секретарем не повторялась допу
щенная им ошибка и оттого вы
сказывал все, что наболело на 
душе.

Каково же было его удивле
ние, ¡когда он ,вн(/вь был избран 
секретарем комсомольской орга
низации. «Значит не потерял до
верия, надо оправдать его», —  
думал он. Восприняв справедли
вую критику товарищей, он из
менил стиль своей работы и стал 
опираться на актив.

Взялся он за главное. На 
отчетном собрании особо острой 
критике были подвершуты слу
чаи нарушения молодежью тру
довой и технологической дис
циплины. Виктор Гурья
нов совместно с теми, кто вы
ступал на собрании, комсомоль
скими активистами проводил бе
седы, разъяснял.

Ему сама молодежь подсказала, 
что необходимо по-комсомольски, 
горячо поговорить на собрании , о 
состоянии трудовой и производ
ственной дисциплины. Доклад 
готовил Виктор, это был, собст
венно, не доклад, а вступление 
к  серьезному разговору.

Такой разговор состоялся, и 
в нем приняли участие ком
сомольцы Юрий Шельмаков, 
Александр Бахарев, Лидия Му
хина. Они говорили о том, что 
корень зла состоит в том, что 
воспитательной работой в ком
бинате по существу никто не

занимается, 
вопросами луч
шей организа
ции труда мо
лодежи никто 
не интересует
ся, в забвении 
находятся воп
росы быта и 
спорта.

В своем вы
ступлении директор комбината 
тов Дмитриев поддержал моло
дежь, ее стремление серьезнее 
заниматься вопросами производ
ства.

Ораву же после собрания нача
лась борьба за выполнение при
нятого решения. Секретарь пер
вичной комеомольской организа
ции привлек к этому большому 
делу актив. На комбинате под
собных предприятий было орга
низовало изучение молодежь ю 
решений XX съезда Коммунисти
ческой партии.

Комсомольцы поставили перед 
администрацией задачу выде
лить комнату для проведения 
массово-политической работы. 
Теперь такая 'комната имеется. 
Для нее комсомольцы сделали 
стол, тумбо-чки для книг и на
стольных игр, табуретш. Стены 
комнаты украсили картинами и 
плакатами. И вскоре она стала 
любимым местом отдыха и куль
турных развлечений.

Виктор Гурьянов хорошо пом
нил, что его критиковали комсо
мольцы за запущенность в 
спортивной работе. «Надо обору
довать »волейбольную площадку», 
—  решает секретарь и обращает
ся с этим (Предложением к моло
дежи. Оно нашло живой отклик. 
Юноши и девушки своими сила
ми расчистили возле цеха пло
щадку, разметили ее, поставили 
столбы и сейчас почти ежеднев
но устраивают состязания в во
лейбол.

Вместе с некоторым улучше
нием, в работе комсомольской ор
ганизации комбината подсобных 
предприятий имеется много не
достатков. Одним из основных 
является то, что почти все ком
сомольцы работают в одной 
бригаде. Секретарь комсомоль
ской организации тов. Гурьянов 
предлагал расставить их по всем 
производственным участкам, но 
этого предложения хозяйственные 
руководители почему-то не под
держивают. Многие юноши рабо
тают в строительном тресте уже 
длительное время и выполняют 
работу 5— 6 разряда, но при
своенные им при выпуске из 
школы разряды остаются неиз
менными, что, 'конечно, сдержи
вает творческую инициативу 
молодежи, ее активность в со
циалистическом соревновании. 
В решении этого вопроса необхо
дима помощь комитета ВЛКСМ 
треста и первичной партийной 
организации.

И. Петров.

УСТАНОВКА ДЛЯ УСКО РЕНИ Я  СОЗРЕВАНИЯ ПЛЗДОВI
Внимание посетителей Всесоюз 

ной сельскохозяйственной выстав
ки привлекает оригинальная уста
новка, служащ ая для ускорения 
созревания плодов. Это — так на
зываемая «этиловая камера», скон
струированная по идее сотрудни
ков Института физиологии расте
ний Академии наук СССР.

З а  прозрачными стенками этило
вой камеры видны большие соч
ные помидоры, быстро дозреваю
щие здесь под влиянием напол
няющего камеру газа—этилена.

Конструкция установки и аппа
рата РА-21, который служит для

получения этилена, проста и мо
жет быть широко испо ;ьзована в 
овощеводстве. Помидоры дозрева
ют в камере за 5—6 дней. При 
этом из одного литра этилового 
спирта можно получить такое ко
личество этилена, которым мож
но обработать до 10 тонн пом и 
до ров.

Этиловая камера может слу
жить также для ускорения созре
вания цитрусовых и других теп
лолюбивых культур после их пе
ревозки в более северные районы 
страды.

(ТАСС).

ДЛЯ ЭЛЕКТРОМАГНИТНОГО ПЕРЕМЕШИВАНИЯ МЕТАЛЛА
В сталеплавильном цехе № I электромагнитного перемешивания

завода «Днепроспецсталь» (Запо
рожье) вступила в строй опыгно- 
промышленная установка для

в печи жидкого металла. Изготов 
лена она на отечественных пред
приятиях.

Азербайджанская ССР. По
обеим сторонам глубокого уще
лья, где на высоте более тыся
чи пятисот метров расположе
ны Дашкесанокие железные 
рудники, кипит напряженный 
труд. В разные стороны по под
весным канатным дорогам бе

гут вагонетки.
Прошло два года с тех пор, 

как  дашкесанские горняки до
были и отправили Закавказско
му металлургическому заводу в 
Рустави первую промышленную 
руду. За  это время здесь мно
гое изменилось. Значительно 
усовершенствованы процессы 
производства, улучшена органи
зация труда, что дало возмож
ность увеличить добычу руды, 
улучшить качество ее обогаще
ния. Содержание железа в кон
центрате увеличилось на пол
тора процента. Это при пере
работке дает возможность уве
личить производительность до
менных печей примерно на 8 
процентов.

В Директивах XX съезда 
КПСС по шестому пятилетне
му плану развития народного 
хозяйства СССР предусмотрено 
развитие железорудной про
мышленности Даш кесана. Гор
няки обязались досрочно вы
полнить стоящие перед ними 
задачи.

НА СНИМ КЕ: общий вид 
обогатительной фабрики.

Фото Ю. Каплуна.
(Фотохроника ТАСС).

Бригады по монтажу 
лафетных блоков

С мая в нефтепромысловых уп
равлениях «Чапаевскнефть» и 
«Первомайнефть» начали рабо
тать бригады по монтажу лаф ет
ных блоков. Их применение по
зволит избежать громоздких и ча
стых вышкомонтажных работ.

Новый комплекс лафетных бло
ков, изготовленных на ремонтно- 
механическом заводе объединения 
«Куйбышевнефть», недавно уста
новлен и демонстрируется на Все
союзной промышленной выставке 
в Москве. Бригада монтажников, 
возвративш аяся из Москвы, при
ступила к работе по установке 
блоков в нефтепромысловом уп- 
равлении «Чапаевскнефть».

Началось пионерское лето

Ребята прибыли в лагерь
В сорока километрах от Сызра

ни в живописной местности близ 
села Балаш ейка расположился 
пионерский лагерь гидротурбин
ного завода. Ветвистые дубы, 
стройные тополя и сосны созда
ют замечательный пейзаж. Его 
дополняет огромное озеро.

6 июня сюда прибыла первая 
группа пионеров—детей рабочих 
и служащ их гидротурбинного за 
вода, стройтреста № 112 и дру
гих учреждений и организаций го
рода.

Начальник лагеря Ольга 
Александровна Николаева с по
мощью заводского комитета 
Профсоюза, дирекции завода сде
лала все, чтобы ребятам здесь 
было хорошо. Арендованное под 
лагерь здание сельской школы, 
стоящее на берегу озера, хорошо 
отремонтировано. В нем разме
стились девочки. Ну, а мальчи
ки, как более выносливые, будут 
жить в помещениях лагерного 
типа.

— Чем ж е вы будете занимать
ся, ребята?—спросили мы у пио
неров.

— Д ела найдутся, — хором от
ветили ребята. И они рассказали 
нам, как проведут время в лаге
ре.

В лагере есть футбольное поле. 
Любители этого вида спорта зна
чительную часть времени прово
дят там. Д ля любителей волейбо
ла здесь оборудована хорошая 
волейбольная площ адка. Рядом с 
нею расположена гимнастическая

площ адка. Утром сюда выходят 
на ф иззарядку все обитатели ла
геря. Остается на своем посту 
только повар—тетя Надя, но и та 
нет-нет да и выглянет из окна, 
любуясь стройными фигурками 
малышей.

Утренняя физическая зарядка 
обязательна для всех и на нее 
ребята ходят охотно. П равда, и 
здесь есть отстающие. Это глав
ным образом те, кому хочется 
подольше поспать, понежиться в 
постели. Эти ребята повидимому 
привыкли дома спать долго и 
ничего не делать. Но здесь к  
таким лежебокам беспощадны: 
спать им ¡долго не дают...

— Кругом лагеря большой лес,
— рассказываю т ребята, — там 
столько интересного, что и за ме
сяц всего не узнаешь. Туда мы 
будем ходить на экскурсию. А 
когда будет днем очень жаркое 
мы заберемся в тень и будем иг* 
рать в шашки, шахматы, домшю.

Не останутся без дела и те, к ш  
любит читать интересные книги.
В их распоряжении целая биб
лиотека из 200 книг.

Будут работать в лагере круж
ки юннатов, юных техников, «уме
лые руки», художественная са
модеятельность. Планом преду
смотрены интересные экскурсии, 
походы, помощь близлежащему V- 
колхозу в уходе за посевами.

Н. Васильев, 
заведующий библиотекой 

парткома гидротурбинного 
завода.

Полмиллиона рублей — на детскую 
оздоровительную кампанию

Горком профсоюза нефтяников 
проводит значительную работу 
по обеспечению организованного 
отдыха детей в летний период. 
В пос. Майоровском открыт пио
нерский лагерь. В нем сейчас от
дыхает более 300 детей нефтяни
ков, а за весь летний период в 
лагере побывает около 1000 де
вочек и мальчиков.

Орган изов ан ы оздоровит ел ьн ы е 
лагери при школах №№ 23 и 2$, 
Они хорошо снабжены культур
ным и спортивным инвентарем.

Д ля старшеклассников горком 
профсоюза нефтяников органи
зует интересную экскурсию в 
столицу нашей Родины—Москву, 
где они осмотрят многие досто
примечательности, побывают на 
Всесоюзной сельскохозяйственной

выставке и Всесоюзной промыш
ленной выставке. В этой экскур
сии побывает 50 человек. В 
Москву они отправятся поез* 
дом, а из столицы на пароходе 
по Волге, и будут иметь воз.* 
можность познакомиться со  
строительством гидроэлектро* 
станций, водохранилищами у 
Горького и Жигулей.

Группа учащихся во — г~~
летних каникул совершит турист
ский поход по родному краю. На 
эти цели горкомом профсоюза 
нефтяников выделяются необхо
димые средства.

Всего на оздоровительную кам
панию детей горкомом профсою-» 
за  нефтяников будет израсходо
вано около полмиллиона рублей.

КНИЖНАЯ ПОЛКА
Вышли из печати и поступили в 

продаж у следующие новые книги: 
«Атлас СССР». Главное управ

ление геодезии и картографии 
М ВД СССР. Москва 1956 год. Ц е
на 15 руб.

«Справочник для поступающих 
в средние специальные учебные

заведения СССР (техникумы, учи
лища, школы) в 1956 году». Го
сударственное издательство «Со
ветская наука». Москва. 1956 год, 
Цена 6 руб.

Книги имеются в продаж е в ма
газинах и киосках Книготорга.

Рейд рабкоровских бригаду «Красного Октябрям

Улучшить обслуживание посетителей
Культура обслуживания посе

тителей в ряде столовых все еще 
неудовлетворительна. Примерами 
бескультурья могут служить чай
ная Л? 4, пельменная и закусоч
ная, расположенные на Централь
ном рынке рядом с городским от
делом торговли, и буфет от ресто
рана. В этих предприятиях в ос
новном производится торговля 
спиртными напитками. Характе
рен анализ торгово-финансовой 
деятельности этих предприятий. 
В пельменной выручка за три ча
са рабочего дня составила, 2.000 
рублей, в том числе только 254 
рубля было отнесено за счет кух
ни, а остальная сумма была вы
ручена от реализации водки. 
В чайной № 8 в первом кварта
ле было продано кухонной продук
ции на 89.593 рубля, тогда как 
спиртных напитков за это же вре
мя —  на 244 тысячи, руб
лей. Неудивительно, что в этих 
предприятиях желающим пообе
дать приходится много времени 
затрачивать на ожидание обеда,

так как здесь в первую очередь 
обслуживают пьющих.

Руководители торговых пред
приятий не уделяют серьезного 
внимания работе буфетов. В ре
зультате в восьми из 19 про
веренных буфетов были вскрыты 
различные нарушения правил тор
говли.

Ассортимент товаров в школь
ных буфетах —  ограниченный и 
не отвечает спросу учащихся. 
Так, на просьбы учащихся тех
нического училища, педучилища 
и других учебных заведений про
изводить в буфетах торговлю чаем 
и стограммовыми булочками, трест 
пока не реагирует и допускает 
случаи, когда в отдельных буфе
тах (при машиностроительном 
техникуме, например) кухонной 
продукции в продаже вообще не 
бывает.

Среди работников предприятии 
общественного питания треста 
только трое имеют высшее образо
вание и среднее специальное —  
двое. Это недостаточно и отрица
тельно сказывается на работе*

Проводимая трестом работа по 
повышению квалификации кад
ров явно недостаточна. За 1955 
год индивидуальным и бригадным 
обучением было охвачено 22 че
ловека, в том числе 19 учеников 
повара. Курсы повышения ква
лификации за год окончили лишь 
25 поваров, 50 буфетчиц и 20 
заведующих столовыми.

Повышение культуры обслу
живания посетителей —  неот
ложная задача дня и успешна 
решение ее тесно связано с улуч
шением подготовки кадров 
предприятий общественного пи
тания и этим делом следует за
няться серьезно.

Рабкоровская бригада «Красного Октября»: Н. ФЕДО
РОВА — главный государственный инспектор по торговле 
в Куйбышевской области; М. СТРАФИЛОВ — инспектор 
госторгинспекции; Я. НЕСТЕРОВ, С. ВАРЛАМОВ, Н. ВА
СИЛЬЕВ — общественные контролеры.
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М еталлолом—металлургическим заводам ШШЙШГ

КОМБАННОСТРОИТЕЛИ, ШКОЛЬНИКИ И ПИОНЕРЫ
успешно выполняют свои обязательства

Промышленные предприятия горо
да оказали большую помощь метал
лургическим заводам Урала, отпра
вив им за 5 месяцев 8 700 тонн ме
таллического лома, что дает возмож
ность сталеварам увеличить выплав
ку стали, чугуна и производство 
проката. Этим важным государст
венным делом занимаются рабочие 
предприятий, школьники и пионеры.

Инициативны е 
люди

Комсомольцы комбайнового за
вода приняли на себя социалисти- 

"ш жое обязательство— собрать и 
отгрузить в этом году на метал
лургические заводы страны 500 

/тонн металлического лома. Моло
дежь завода в свободное от ра
боты время уже собрала и сдала 
290 тонн металлического лома. 
Победителями в социалистическом 
соревновании оказались комсо
мольские организации цеха 3$ 9 

^секретарь комсомольской органи
зации тов. Оркин) и цеха № 37 
(комсорг тов. Кознюк).

В четвертом квартале прошлого 
года комсомольская организация 
адода за сбор металлолома была 
награждена грамотой ЦК ВЛКСМ 
я премией в 4000 рублей. За 
собранный и отгруженный ме
таллолом в 1956 году комитет 

" ВЛКСМ завода положил на свой 
счет 25.000 рублей. Комсомоль
цы купили три радиоприемника, 
радиолу, библиотечку, шахматы 
и шашки.

Активные комсомольцы преми
рованы ценными подарками. Ра
бочий Бурханов премирован пате- 
фонш, тов. Ставрошльцева— от
резом на платье, тов. Жидовкин—  
шахй&^гят и библиотечкой. На 

т-гредетва, получаемые за метал
лический лом, комитет ВЛКСМ 
организует коллективные *посе- 

.щения кино и театра.
Молодые комбайностроители об

ратились ко всем рабочим Цент
рального района с призывом при
нять активное участие в сборе 
•металлолома.

Новосибирская область. В 1957 
году должна вступить в строй 
Первая очередь Новосибирской 
гидроэлектростанции. Строителям 
гидроузла за оставш ийся неболь
шой срок предстоит проделать ог
ромную  работу. В нынеш нем году 
должно бы ть уложено 290 ты сяч 
кубометров бетона, намыто в рус
ловую и левобережную  части 
плотины 1.700 ты сяч кубомет
ров грунта, смонтировано 7.600 
тонн м еталлоконструкций. Зимой 
будет перекры то русло Оби, Все 
это превысит почти вдвое объем 
строительно-монтаж ных работ, 
вы полненных в 1955 году. На 
асех  участках стройки р азвер 
нулось социалистическое сорев
нование с  коллективом строите
лей Иркутской ГЭС за  досрочное 
вы полнение плана первого года 
’.шестой пятилетки.

НА СНИМКЕ: вид работ в кот* 
„ ловане здания ГЭС (на пеовом 
жшгане) и водосливной плотины.

Фото В. Лещинского.
(Ф отохроника ТАСС).

Ко(М€ оодо льцы гидро
турбинного завода под
держали их почин и 
провели два воскресни
ка, во время которых 
собрали и отгрузили 
70 тонн лома черных 
металлов.

Молодцы нашн 
ребята!

Учащиеся школы № 9 из года 
в год проводят сбор металлолома. 
Очень часто можно слышать, как 
ребята старших классов бесе
дуют о том, кто больше соберет 
металлолома. Но малыши пятого 
класса, слушая такие речи, в от
вет говорят: «А мы от вас не от
станем и даже перегоним!» И 
слова у них не разошлись с де
лами. Пионеры этого класса Юда- 
ев, Бондаренко, Крылова, Костри- 
на, Гаврилова, Потапов и Дорони
на собрали 3,5 тонны лома вме
сто двух обещанных.

Пионеры и школьники этой 
школы на средства, полученные 
за металлолом, приобрели два ра
диоприемника и намереваются ку
пить инструмент для струнного 
оркестра.

Пионеры и школьники несут 
металлолом не только из дому, но 
и собирают его всюду, где воз
можно. Население с удовольст
вием идет навстречу детям. Вот 
они лучшие сборщики металло
лома: Доронин, Никитина и мно
гие другие. Директор школы 
П. И. Харькин говорит: «Мо
лодцы наши ребята!».

После школьной 
линейки
—  Ребята, —  обращается к де_ 

тям директор 27-й школы А. С. 
Резник, —  вам известно, что шко
лы нашей страны активно уча
ствуют в сборе металлолома. Это 
очень важное государственное 
дело.

Это было на школьной линей
ке. А на следующий день 380 ре
бят вышли собирать металличе
ский лом. Пионерские дружины 
соревновались между собой. Дру
жины Галкиной и Козловой обог
нали всех. Вскоре было собрано 
7 тонн металлолома.

В воскресные дни
Как-то старшая пионервожатая 

железнодорожной школы № 23 
тов. Мясникова пригласила к себе 
ребят и спросила:

—  Ребята, как нам лучше обо
рудовать пионерскую комнату?

Нина Федотова предложила соз
дать отряды и взять обязательст
во: каждому пионеру и школьни
ку собрать по 8 килограммов ме
таллолома, а на полученные день
ги оборудовать пионерскую ком
нату. Так было и решено. Отряды 
были созданы. Школьники горячо 
взялись за работу.

В воскресные дни ребята соб
рали около 5 тонн металлолома. 
На полученные деньги приобретен 
различный инвентарь для пионер
ской комнаты.

Помогают шефам
Учащиеся школы № 1 на вос

креснике собрали и отправили 50 
тонн металлического лома. Кроме 
того, они оказали помощь в сборе 
металлолома комбайностроителям. 
На средства, полученные за ме
талл, школа приобрела инстру
мент для струнного оркестра.

Очень важное для государства 
дело выполняют молодые рабочие 
предприятий и учащиеся школ. 
Этим самым они способствуют 
осуществлению задач, изложен
ных в шестом пятилетием пла
не —  увеличению производства 
стали, чугуна, проката, необходи
мого для производства станков, 
комбайнов, тракторов, гидротур
бин, автомобилей и т. д.

А. Рябчиков, 
старший уполномоченный 

«Главвторчермета» по Сызрани.

Перевыполнен месячный план
Коллективом первого цеха гид

ротурбинного завода майская 
производственная программа вы
полнена по выпуску валовой 
продукции на 101,2 процента, 
товарной — на 102,8.

Выполнено месячное задание 
по изготовлению динамометров 
и дисковых ножей для плугов. 
Сверх плана выпущено две топ
ки пневматического забрасыва
теля.

Узбекская ССР. В Сурхан — Д арьинской области строится несколь
ко ш ахт. Уже в первом году ш естой пятилетки шахты Шаргуня бу
дут давать уголь промыш ленным предприятиям  и транспорту сред
неазиатских республик. Т ранспортировка добытого топлива от Шаргу
ня до поселка Тохчиян будет осущ ествляться по высокогорной ка
натной дороге протяженностью  18,4 километра. Здесь уголь будет 
грузиться в ж елезнодорож ны е вагоны .

НА СНИМКЕ: м онтаж  транспортеров, которые 
уголь в бункеры.

Фото В. Лейзеровича.

будут подавать

(Фотохроника ТАСС).

К предстоящим гастролям Куйбышевского 
театра юного зрителя

С 15 июня в Сызрани начи
наются гастроли Куйбышевско
го театра юного зрителя. В этом 
году театр отмечает свое 25-ле- 
тие, и поэтому его коллектив с 
особым вниманием относится к 
предстоящим гастролям, которые 
явятся своего рода творческим 
отчетом перед зрителями.

За время своего существова
ния театр воспитал немало та
лантливых актеров. К ведущим 
мастерам театра относится за
служенная артистка РСФСР Ли
дия Федоровна Любимова, вся 
творческая биография которой 
связана с Куйбышевским теат
ром. Целая галерея сценических 
образов создана этой одаренной 
актрисой. Сызранцы увидят ее в 
спектаклях «Живой портрет» 
Мо!рето в роли доньи Инесы, в 
«Мещанах» Горького, где она иг
рает Елену, в инсценировке рома
на Диккенса «Крошка Доррит» 
и т. д.

Самобытным талантом обладает
старейшая актриса театра А. И. 
Красовская. Созданные ею образы 
Пелагеи в «Первой весне», Аку- 
лины Ивановны в «Мещанах» 
Горького, мещанки Мигач ёвой в 
пьесе «Не было ни гроша, да 
вдруг алтын» очень жизненны и 
оригинальны.

Широко известны зрителю и 
другие ведущие актеры театра: 
Н. В. Цибин, А. В. Васильев, 
3. А. Гордеева, П. А. Пиховкич, 
заслуженный артист ДАССР А. А.

Рено. Созданные ими образы от
личаются четкостью актере &ог® 
замысла и яркостью сценического 
воплощения. Наиболее удачнымвг 
образами у актера Н. В. Цибита 
являются: образ секретаря обком* 
КПСС в «Первой весне», до® 
Педро в «Живом лодртрете», Т е
терева в «Мещанах». А. В. Ваг- 
сильев особенно хорош в род» 
Крутицкого («Не было и и  грота, 
да вж>уг алтын»).

Рядом со старшим поколеете* 
акте/ров (в театре работает талант
ливая молодежь. К ним относятся 
артисты: Г. Н. Гребенкин, Л. М. 
Вдовенко, И. Г. Тылин, Е. С. 
Голосков, М. И. Осипова, В. В. 
Лавренцова, Т. А. Егорова ж др.

В репертуаре театра имеются 
следующие спектакли: «Меща
не» А. М. Горького, «Первая вес
на» Г. Николаевой и Р&дзияеко- 
го, «Крошка Доррит» (инсцеиж- 
ровка А. Бруштейн), «Не было 
ни гроша, да вдруг алтын» А. Й. 
Островского, «Живой портрет» 
Морето, «Чистые руки» Шатрова.

Маленьким зрителям театр по
кажет «Димку-невидимку » Коро
стелева и Львовского ж «Сказки» 
С. Маршака.

Коллектив театра обслу&нт же 
только городское население, но к  
даст несколько выездных спек
таклей в МТС, колхозах и совхо
зах Сызранекого и близлежащих 
районов.

В. В. Станкевич,
главный режиссер театра.

С ТРО И КИ  Ш ЕСТОЙ  
ПЯТИЛЕТКИ Д н е п р о д з е р ж и н с к а я  Г Э С

В шестой пятилетке намечено 
построить и ввести в действие 
Днепродзержинскую ГЭС \ мощно
стью 250 тысяч киловатт. Это бу
дет одна из пяти гидростанций 
Большого Днепровского каскада. 
К ак известно, в годы первой п я 
тилетки в районе Днепровских по
рогов была сооружена Днепрогэс 
имени В. И. Ленина. Нынешним 
летом завершится строительство 
Каховского гидооузла. Ускоренны
ми темпами возводится Кремен
чугская ГЭС. Наконец, в шестой 
пятилетке начнется строительство 
гидроузла в районе Канева. Т а
ким образом, в новой пятилетке 
индустриальное Приднепровье по
лучит новые сотни тысяч киловатт- 
часов дешевой электроэнергии. 
Русло Днепра превратится в ши
рокий и глубоководный путь для 
крупных речных судов, а на бере
гах Каховского и других водо
хранилищ возникнут десятки ры
боловецких хозяйств. Днепровская 
вода пойдет по обширным ороси
тельным системам на поля колхо
зов и совхозов Украины.

Строительство Днепродзержин
ской ГЭС развертывается на 
окраине крупного промышленного 
центра Украины — Днепродзер
жинска. Сооружать гидростанцию 
поручено прославленному коллек

тиву «Днепростроя»> являющему

ся творцом Днепрогэса и К ахов
ского гидроузла.

Днепродзержинская ГЭС — 
крупное гидротехническое соору
жение. Здесь будут возведены: 
здание ГЭС на шесть турбин, бе
тонная водосливная плотина про
тяженностью 370 метров, судоход
ный шлюз, земляные плотины по 
обоим берегам реки и волнолом- 
пирс. Кроме того, для защиты от 
затопления населенных пунктов и 
ценных земельных угодий будут 
возведены дамбы общей длиной 
примерно пятьдесят километров.

В районе Днепродзержинска 
река спокойно несет свои воды. 
Она разделяется в широкой пойме 
на много рукавов. Левый берег ее 
низменен, заболочен, изрезан мел
кими озерами. На много километ
ров разольется «старый Днепро», 
когда мощная плотина встанет на 
его пути. Будущее водохранилище 
займет более чем шестьсот квад
ратных километров и вместит в 
себя около трех миллионов кубо
метров воды.

На стройке предполагается вы
нуть более трех миллионов кубо
метров грунта, уложить свыше 
миллиона кубометров бетона и 
железобетона и смонтировать до 
тридцати тысяч тонн металлокон
струкций.

Днепродзержинская ГЭС имеет 
свои особенности. Ее основные

гидротехнические сооружения бу
дут возводиться в стороне от ру
сла Днепра на правом берегу. Тем 
самым создаются весьма благо
приятные условия для строитель
ных ра-бот и их широкой инду
стриализации. Это нисколько не 
нарушит нормального судоходства 
на Днепре. Оно приостановится 
лишь на короткий срок в момент 
завершения стройки.

Строительство Днепродзержин
ской ГЭС отличается и другими 
благоприятными условиями. Н а
пример, строительная площадка 
находится всего лишь в четырех 
километрах от железной дороги и 
в двадцати километрах от элек
троподстанции. Вблизи стройки 
имеются необходимые строитель
ные материалы. Все это будет 
способствовать и ускорению тем
пов строительства, и удешевлению 
его стоимости. Вот почему коллек
тив «Днепростроя», взвесив все 
свои возможности, обязался завер
шить сооружение гидроузла не в 
пять лет, как это предусмотрено 
государственным заданием, а в че
тыре года.

С каждым днем на новостройке 
становится все оживленнее. Сюда 
уже прибыло более тысячи строи
телей. Их гостеприимно встречают 
трудящиеся Днепродзержинска. 
На берегах Днепра все больше 
появляется новых строительных

механизмов. Полным ходом раз
вернулись работы по сооружению 
бетонного завода, механических 
мастерских и других вспомога
тельных предпригоий. К строи
тельной площадке ярокладывают- 
ся железнодорожные и шоссейные 
подъезды, линии электропередач. 
Быстрыми темпами возводятся 
жилые дома, столовые, магазины. 
По примеру Новой Каховки здесь  
будет создан благоустроенный на. 
селок с необходимыми предприя
тиями бытового обслуживания и 
ку льтпо осве туч режденнями.

После того, как завершатся ра
боты на Каховской ГЭС, тысяча 
опытных строителей, вооруженных 
огромным парком первоклассной 
техники, переедут нг новую строй
ку. Здесь их ждут большие, бла
городные дела. Уже сейчас первые 
посланцы, прославленные кахов- 
ские механизаторы — бульдозери
сты тт. Зыков II Дорошко, маши
нисты экскаваторов тт. Дашко ж 
Тарасов, бригады монтажников 
гт. Синявского и Булгакова пока« 
зывают образцы самоотверженного 
груда.

Пройдет несколько лет, и деше
вая электроэнергия Днепродзер
жинской ГЭС пойдет по проводам 
на промышленные предприятия и 
в украинские села.

А. НИ ЖЕ ГОРОДОВ,
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Огромный интерес итальянской общественности 
к посланиям Н. А. Булганина

237.000 безработных в Англии.
Военное положение в Аргентине сохраняется

Индонезия. Дома рабочих к ауч уковы х  плантаций в Джамби.
(Фотохроника ТАСС).

Итальянские газеты о посланиях Н. А. Булганина 
главам прааительств1западных держан] т

РИМ, 11 июня. (ТАСС). По
слания Председателя Совета Ми
нистров СССР Н. А. Булганина 
главам правительств западных 
держав вызвали большой интерес 
итальянской общественности и 
печати. На римские политические 
круги, как отмечает газета «Уни- 
та», произвел «заметное впечатле
ние тот факт, что Председатель 
Совета Министров СССР обра
тился с личным посланием также 
к итальянскому Премьеру».

«Впервые, — пишет газета 
«Паэзе», — председатель совета 
министров получает послание не
посредственно от Советского Пре
мьера. Тот факт, что такие же 
послания были одновременно на
правлены Эйзенхауэру, Аденауэ
ру, Молле и Идену, свидетельст
вует об уважении со стороны 
СССР к Италии».

Газета сУнита» отмечает, что 
послание, направленное предсе

дателю  Совета Министров И та
лии Сенш, «создало условия для 
прямого диалога между Совет
ским Союзом и Италией по про
блеме, имеющей решающее зна
чение для будущих отношений 
между странами... В первый раз 
итальянское правительство полу
чило возможность выразить свое 
мнение по вопросу о разоруж е
нии...».

Газета «Аванти» подчеркивает, 
что в Лондоне и в П ариже к 
посланиям Булганина отнеслись 
с большим интересом. Вместе с 
тем газета осуждает попытки не
которых кругов Соединенных 
Ш татов ¡преуменьшить значение 
посланий Н. А. Булганина, ибо 
они «проникнуты искренним и 
благоразумным беспокойством».

Все буржуазные газеты поме
стили сообщения о послании 
Н. А. Булганина на имя Сеньи.

НАРОДНЫЙ СОВЕТ АФ ГАНИСТАНА УТВЕРДИЛ ПРОТОКОЛ 
О ПРОДЛЕНИИ СРОКА ДЕЙСТВИЯ СОВЕТСКО- 

АФГАНСКОГО ДОГОВОРА
КАБУЛ, 11 июня. (ТАСС). 

Вчера на пленарном заседании 
Народного совета обсуждался 
протокол о продлении на 10 лет 
срока действия советсво- афган
ского договора о нейтралитете и 
ненападении от 24 июня 1931 
года, подписанного 18 декабря 
1955 года Министром Иностран

ных Дел Афганистана М ухамме
дом Наимом и заместителем Ми
нистра Иностранных Дел СССР 
А. А.  Громыко во время пребы
вания в Афганистане П редседа
теля Совета Министров СССР 
Н, А. Булганина и члена П рези
диума Верховного Совета СССР 
Н. С. Хрущева.

УСПЕХИ ИНДИЙСКИХ УЧЕНЫХ В ОБЛАСТИ ПРИМЕНЕНИЯ 
АТОМНОЙ ЭНЕРГИИ В СЕЛЬСКОМ ХОЗЯЙСТВЕ

За последние два года Индия 
добилась значительного успеха 
в исследованиях, связанных с 
применением атомной энергии в 
сельском хозяйстве. Большую р а 
боту в этой области ведут лабо- [ 
ратории Совет«* сельскохозяйст-1 
эенных исследований в Дели. | 
Применяя меченые атомы, они, в I

частности, успешно провели экс
перименты по изучению недоста
точности удобрений почвы. С по
мощью радиоактивных изотопов 
ведутся исследования заболева
ний растений, а такж е по выводу 
новых сортов растений, обладаю 
щих большой стойкостью против 
заболеваний.

Безработица 
в Англии

Введение автоматизации в анг
лийской промышленности сопро
вождается переводом части рабо
чих на неполную неделю и уволь
нением тысяч трудящихся. Осо
бенно серьезное положение сло
жилось в Ковентри, где автомати
зация вводится на ряде крупных 
предприятий автомобильной про
мышленности.

На днях ряд членов парламента 
выразил в палате общин беспо
койство по поводу роста скрытой 
безработицы в связи с введением 
автоматизации.

Отвечая на вопросы лейбори
стов, министр труда и националь
ной повинности Я- М аклеод за я 
вил, что в настоящее время число 
рабочих, занятых неполную рабо
чую неделю, составляет в автомо
бильной промышленности 22 ты
сячи человек, в мебельной про
мышленности — 8 тысяч человек 
и в радиопромышленности — 3 
тысячи человек.

Из ответа министра явствовало 
такж е, что в результате автомати
зации многим рабочим грозит 
увольнение. Так, на предприятиях 
одной из крупнейших в Англии 
автомобильных компаний «Стан- 
дар д мотор компани» в Ковентри, 
на которых устанавливается авто
матическое оборудование, 20 про
центов рабочих подлежат уволь
нению. М аклеод признал, что 
увольняемые неквалифицирован
ные, полуквалифицированные р а 
бочие имеют мало шансов найти 
работу в Ковентри.

Согласно последним официаль
ным данным, в настоящее время 
в Англии насчитывается 237 ты
сяч безработных.

(ТАСС).

ПОЛОЖЕНИЕ 
В АРГЕНТИНЕ

БУЭНОС-АЙРЕС, 11 июня. 
(ТАСС). Вице-президент Арген
тины контр-адмирал Рохас, вы
ступая по радио, заявил, что 
вспыхнувший в ночь на 10 июня 
антиправительственный мятеж 
перонистов в городах Буэнос- 
Айрес, Л а-П лата и С анта-Роса 
подавлен частями армии, военно- 
морского флота и военно-воздуш
ных сил при поддержке полиции 
и жандармерии. В мятеже при
нимали участие школа механиза
ции армии, школа унтер-офице
ров и 7-й пехотный полк.

Д ля подавления мятеж а в стра
не было введено осадное поло
жение.

В Буэнос-Айресе и других ме* 
стах страны царит спокойствие. 
Однако военное положение со
храняется.

Физкультура и спорт

Вова Алабердин и Валентин Ма йоров — заядлы е рыбаки. Они ча
сто целыми часам и сидят на бере гу пруда ГЭС, ож идая добычу по
крупнее. Не беда, что на этот р аз на крю чок попалась м аленькая 
ры бка. Вова доволен и этим.

НА СНИМКЕ: Вова Алабердин показы вает Валентину Майорову 
свой улов.

Фото Н. Максимова.

Забыли о главном
Н а нашем заводе работают во

лейбольные и футбольные секции 
Спортсмены регулярно проводят 
тренировки на стадионе. Кроме 
того, силами молодежи оборудо
ваны волейбольные площадки у 
литейного, модельного цехов. Т а
кие ж е площадки устроили спорт
смены отдела главного конструк
тора, цехов №№  1 и 3, химиче
ской лаборатории, энергоцеха, це
ха металлоконструкций. На этих 
площ адках волейболисты прово
дят тренировки и игры.

Волейболисты участвуют в со
ревнованиях на первенство заво
да по программе спартакиады на
родов РСФ СР. В соревнованиях 
участвуют 12 команд. Впереди 
идут волейболисты литейного, мо
дельного цехов и цеха № 3.

Но в работе совета доброволь
ного спортивного общества «Аван
гард» имеется и много недостат
ков. У нас забыли о самом глав
ном — о массовости в  спорте. В 
частности, совет слабо занимается 
организацией работы отдельных 
спортивных секций. Легкоатлети
ческой секции до сих пор по су
ществу нет. Одно время в ней ве
лись занятия, но потом из-за от

сутствия опытного тренера были 
прекращены. По этой ж е причине- 
такж е не работаю т гимнастиче
ская и баскетбольные секции, а* 
вот о подготовке общественных- 
тренеров никто и не думает.

Комитет комсомола завода ма
ло вникает в спортивную работу. 
Стадион находится в запущенном 
состоянии: забор разваливается,,, 
помещение для спортсменов не 
благоустроено, душ не работает 

М ежду тем, ¡и в коллективное 
Договоре записано — отремонти
ровать стадион в мае текущего 
года. Однако, ни профсоюзная 
организация, ни администрациям 
завода и не думают что-либо сде
лать в этом направлении.

Неужели комсомольская орга
низация завода не может ничего? 
сделать, чтобы навести порядок: 
на стадионе? Может, и долж на.

Нужно поднять комсомольцев ж 
молодежь и привлечь их к благо
устройству стадиона.

О. Рябчук — старший ма
стер цеха, В. Кафидов —* точ~ 
карь, В. Пызыков — рас
точник, Мурашин — токарь 
цеха № 4 гидротурбинного 
завода.

Сызранды выиграли у Владивостока
С амая продолжительная и са

мая упорная партия Сызрань— 
Владивосток, как и ожидалось, 
окончилась вничью. Нами был 
послан ничейный вариант, от ко
торого противник не мог отка
заться без риска проиграть. Из 
Владивостока получена следую

щ ая последняя в этом турнире те
леграмма:

— «Вариант принимаем. Ничья. 
П оздравляем первым местом р 
Российской Федерации. Желаем, 
дальнейших успехов. Восхищены 
чудесной защитою плохой партии».

Б. Аргунов, 
судья республиканской категории

На первенство области по гимнастике
В Куйбышеве состоялись сорев

нования на личное первенство об
ласти по спортивной гимнастике. 
В них приняли участие спортсме
ны Сызрани, Чапаевска, Ставро
поля, Кинеля, Подбельска и Ки- 
нель-Черкассов.

Победителем среди второраз
рядников вышел сызранец С тепа
нов. В группе женщин первенство

среди перворазрядниц завоевала 
Бражникова (Сызрань). Н а второе 
место вышла Топчева. Сызран- 
ская гимнастка Л. Постникова 
заняла третье место по второму 
разряду.

А. Ханчии.

За редактора А. Я. ЧЕРСТВОВ.

ВА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художестве н н ы й »

Новый цветной 
художественный ф ильм 

«НА ПОДМОСТКАХ СЦЕНЫ» 
«Звезда»

Жнеи
«НЕОБЫЧАЙНОЕ
ПУТЕШЕСТВИЕ»

Вечером 
«ДЕВУШКИ С ПЛОЩАДИ 

ИСПАНИИ»
«Родина»

«УБИЙСТВО НА УЛИЦЕ ДАНТЕ»

Сызрансхому
карьероуправлению

требуются на постоянную ра
боту горный мастер (с окла
дом 900 руб.) и тракторист, 
имеющий опыт работы на 
тр актор опогрузчике.

Строительному участку № 3 
стройтреста № 24

на строительство домов в 
г. Сызрани по улице Сталина 
требуются: каменщики, плот
ники, разнорабочие.

Оплата труда сдельно-про
грессивная по 1-й группе строи
телей. Обращаться: поселок 
«Заводской», стройучасток 
№ 3 треста № 24.

Артели «Бытовик»
срочно требуются строитель
ные рабочие—плотники, шту
катуры, маляры, печники.

О бращ аться в правление
артели.

( 4 - 2 ) .

Строительному тресту № 112
требуются на постоянную рабо
ту: инженеры-строители, прора
бы, мастера, крановщики авто
кранов и башенных кранов, 
штукатуры, стекольщики и раз
норабочие.

С предложением обращаться 
в отдел кадров стройтреста 
№ 112.

Первому отделению времен
ной эксплуатации треста 

«Куйбышевтр анстрой» тре
буются на постоянную работу: 
дежурные по станции, путевой 
обходчик.

З а  справками обращ аться в 
отдел кадров, ' 6-й километр 
(около станции П редузловая).

(3 -1 ) .

Городской трест столовых
доводит до сведения всех 

граж дан  Сызрани, что пред-» 
приятия общественного пи
тания треста — ресторан, ка
фе, столовые и чайные произ
водят отпуск завтраков, обе
дов и ужинов на дом со скид
кой 10 процентов, а такж е 
принимают заявки на обслу
живание домашних семейных 
вечеров.

Администрация треста. 
( 5 - 1 ) .

Механическому заводу 
требуются: опытный инженер- 
экономист, инженер-конструк- 

тор.
О бращ аться в отдел кадров

завода.
(2- 1).

Сызранскому мясокомбинату 
требуются: ученики кишечни
ка, бойцы скота, обвальщики.

О бращ аться: мясокомбинат, 
отдел кадров.

(2- 1). |

Сызранскому комбайновому 
заводу требуются: слесари, 

грузчики, помощники машини
стов на паровой кран (мужчи
ны).

( 5 - 1 ) .

Макмак Евгения Павловна, про
ж иваю щ ая в г. Сызрани. Берлин
ский переулок. 9, возбуж дает дело 
о расторж ении брака с Макмаком 
Иваном Павловичем, прож иваю щ им 
в г. Ставрополе, Куйбышеве койл 
области, Пионерский проезд, 4.

Дело подлежит рассм отрению  игм 
народном суде гор. Ставрополя.
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